



MC también denuncia la promoción

Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados interpuso una segunda denuncia en contra de la promoción de la jefa de Gobierno en espectaculares ubicados en al menos 20 ciudades del país.

El pasado martes, algunos diputados federales de Morena asumieron la responsabilidad de la colocación de estas estructuras con la silueta de Sheinbaum Pardo y que pagaron con su dieta, Jorge Álvarez Máynez, coordinador de MC en San Lázaro, pidió a la autoridad administrativa electoral que investigue si existe la presunta comisión de delitos electorales considerados graves como uso indebido de recursos públicos, actos anticipados de precampaña, actos anticipados de campaña y destino y/o utilización de recursos públicos de manera ilegal para el apoyo de un precandidato, partido político, coalición, agrupación política o candidato, entre otros • *(Eloísa Domínguez)*